

*Les Gouvernements cubain et  
sud-africain conviennent  
d'élargir leurs relations  
économiques*

---



Image : Archives.

La Havane, 25 juillet (RHC) Les gouvernements de Cuba et de l'Afrique du Sud ont annoncé lundi à La Havane l'intérêt commun pour l'élargissement des relations économiques et commerciales mutuellement avantageuses, dans une déclaration sur la XVIe session du Mécanisme consultatif conjoint.

Le document souligne que lors de la réunion tenue le 21 de ce mois, les deux parties ont souligné la contribution que les accords et mécanismes conjoints à caractère économique et de coopération peuvent apporter à cette fin.

Il a ajouté que les deux pays ont décidé d'échanger des informations sur les débouchés commerciaux et d'investissement, d'échanger des délégations commerciales et de faciliter la participation aux grandes foires et expositions commerciales des deux pays.

Il a indiqué qu'après avoir évalué positivement les progrès réalisés depuis la dernière rencontre, en 2019, les deux gouvernements ont convenu de renforcer la collaboration par de nouveaux accords dans les domaines de l'agriculture, des sports, de la culture, de l'enseignement supérieur, les technologies de l'information et de la communication et les transports.

Conformément à la déclaration publiée aujourd'hui, les délégations étaient dirigées par Gerardo Peñalver Portal, premier Vice-Ministre des affaires étrangères de la République de Cuba et Alvin Botes, Vice-Ministre des relations internationales et de la coopération de la République sud-africaine, qui a effectué une visite officielle à Cuba du 17 juillet au 24 juillet 2022.

Les vice-ministres ont souligné les résultats obtenus dans la mise en œuvre de l'Accord de coopération Afrique du Sud-Cuba dans les domaines de la santé publique et des sciences médicales, comme par exemple la formation de nombreux étudiants sud-africains à Cuba et le programme de déploiement de partenaires de santé cubains dans le pays austral.

Au cours de cette période, La Havane et Pretoria ont progressé dans la mise en œuvre d'accords bilatéraux et de coopération dans les secteurs de la santé, des établissements humains, des infrastructures, de la gestion des ressources en eau, de l'assainissement et de l'éducation de base.

Au cours de la rencontre, la délégation sud-africaine a réaffirmé le soutien de son pays à la lutte cubaine contre le blocus américain et a réaffirmé le rejet de cette politique contraire à la Charte des Nations Unies et au droit international.

Les deux pays sont convenus de poursuivre leurs efforts pour promouvoir, préserver et renforcer le multilatéralisme.

À l'issue de la réunion, il a été annoncé que la dix-septième réunion du Mécanisme consultatif conjoint se tiendra à Pretoria, en République d'Afrique du Sud, en 2023. (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294586-les-gouvernements-cubain-et-sud-africain-conviennent-delargir-leurs-relations-economiques>



# **Radio Habana Cuba**